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USUARIOS DEL DEPORTE 

 

Queridos vecinos, 

El mundo está viviendo una crisis de naturaleza y efectos sin precedentes. Todos los 
escenarios vividos hasta la fecha se han visto desbordados ante la imparable evolución de 
los acontecimientos. Ello me mueve a compartir con todos vosotros algunas reflexiones. 

La primera, mi sentimiento de orgullo porque desde el Servicio de deportes del 
Ayuntamiento de Santovenia de Pisuerga se ha apostado por activar el deporte siempre 
desde el mayor de los respetos hacia las normas marcadas por las autoridades y guiados por 
el sentido común de sus responsables. 

Lo vamos a seguir haciendo, como siempre, contribuyendo a que la sociedad en su conjunto 
lo haga también, colaborando responsablemente con las autoridades competentes. 

Segundo, vamos a seguir poniendo todos los recursos necesarios para proteger al máximo a 
todos nuestros usuarios y a sus familias, así como a nuestros trabajadores por y para el 
deporte.  

En este sentido, reflejar y destacar la labor de nuestros Responsables Deportivos covid-19. 

Y en tercer lugar, y el más importante en esta reflexión, destacar que en estos momentos, 
resulta especialmente relevante el papel de cada uno de Ustedes; adultos, jóvenes, niños y 
niñas. 

Usuarios todos del Deporte en Santovenia, su compromiso y responsabilidad han hecho que 
desde el inicio de las actividades deportivas el día 2 de octubre, con cerca de 500 entradas 
semanales a nuestras instalaciones, no se haya detectado en ninguna actividad deportiva un 
solo foco de contagio de coronavirus. GRACIAS  

Vuestro esfuerzo es fundamental para poder seguir adelante, mi más sentida gratitud a 
todos y cada uno de vosotros, USUARIOS DEL DEPORTE, estáis dando un gran ejemplo. 

Para finalizar, me gustaría enviar  el abrazo más afectuoso,  a todos en general y a aquellos 
que habéis vivido, o estáis viviendo la enfermedad en primera persona. Os deseo en nombre 
del deporte, una pronta recuperación. 

Vosotros sois la mejor garantía de que, unidos, vamos a salir adelante fortalecidos. 

Un cordial saludo,  

 

 

 

Carlos Herrero 
Concejal de Deportes 

 


